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Con entusiasmo presento la mia candidatura per il consiglio dire3vo ANAI Sezione Marche. 
Sono un’archivista e una ricercatrice presso l’Università degli Studi di Macerata per il seAore 
scienBfico disciplinare M-STO/08 (ArchivisBca, bibliografia e biblioteconomia). Ho perfezionato 
la mia formazione in Sapienza (Università degli Studi di Roma) con un doAorato in Scienze del 
libro e del documento. I miei principali ambiB di ricerca si orientano al rapporto tra Tecnologie 
dell’Informazione e della Comunicazione (ICT) e archivi. AAualmente mi sto occupando di 
valutare come e con quali esiB le tecnologie semanBche, le ontologie ed eventualmente l’AI 
possano influenzare i processi di descrizione aumentata. 
Sono membro del comitato scienBfico di JLIS.it e recentemente ho preso parte al progeAo 
internazionale InterPARES Trust AI che, tra i molB obie3vi, intende definire rischi e benefici 
dell’uBlizzo dell’intelligenza arBficiale nei processi documentali. 
 
La mia candidatura è guidata da una visione chiara e obie3vi concreB che spero possano 
incontrare le esigenze di ognuno di voi. 
 
Favorire il dialogo tra generazioni di professionis2. Credo nella ricchezza che nasce dallo 
scambio di esperienze tra i giovani archivisB e i veterani del seAore. Per questa ragione vorrei 
promuovere delle iniziaBve che faciliBno questo scambio, convinta che il confronto 
generazionale sia una risorsa preziosa per la crescita e l'innovazione. Enfa2zzare l’importanza 
della Formazione Con2nua. In accordo con i colleghi di seAore dell’Università degli Studi di 
Macerata, in parBcolar modo con i proff. Pierluigi FeliciaB e Federico Valacchi, credo sia 
importante promuovere iniziaBve formaBve che potenzino le competenze dei membri della 
Sezione sia sugli aspe3 di base della professione (con un occhio di riguardo per i giovani 
archivisB) che su quelli legaB alla promozione di una cultura del digitale che renda consapevoli 
delle potenzialità ma anche dei rischi. Naturalmente sarà necessario calibrare le iniziaBve sulle 
reali esigenze dei membri della Sezione. Per questa ragione credo si fondamentale ascoltare e 
rispondere alle necessità dei soci aAraverso l’organizzazione di tavoli di confronto (anche 
virtuali) per individuare le criBcità della professione sul territorio marchigiano e provare a 
trovare soluzioni concrete e sostenibili nel tempo. Infine, la mia candidatura, come anche quella 
del prof. FeliciaB, potrebbe rafforzare maggiormente i legami tra la Sezione e il mondo 
accademico, in una logica di collaborazione conBnua e proficua. 
 
Con la mia passione e dedizione, spero di contribuire significaBvamente al progresso della 
nostra Sezione e della professione archivisBca. Vi ringrazio per la considerazione e spero di 
avere l'opportunità di lavorare insieme. 
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